[bookmark: _GoBack]نجوم جولة الأبطال ودراجي قطر يحتفلون بروعة الدراجات في الدوحة
تشهد قطر جولة الأبطال  (www.rocdoha.qa)  يوم الجمعة المقبلة والتي تقدمها الهيئة العامة للسياحة القطرية وتنظمها جمعية دراجي قطر المؤسسة من قِبل وزارة الثقافة والرياضة.
ويقوم أثنين من أهم  نجوم الدراجات في قطر علي بن طوار الكواري وعبدالله الحمادي باستكشاف قطر على متن دراجاتهم استعداداَ لجولة الأبطال في 24 نوفمبر القادم.
وفي الوقت التي تعد فيه جولة الأبطال مستعدة للانطلاق، مازالت هناك فرصة للتسجيل في جولة الأسرة والمبتدئين والتي ستقام في مؤسسة قطر في محيط آمن (مغلق للسيارات) وكذلك جولة الأطفال والمقامة في حديقة أوكسجين.
ويعد علي الكواري وعبدالله الحمادي أثنين من أهم دراجي قطر وملهمين لكل عشاق الدراجات في المنطقة، حيث قاد الأول دراجاته عبر 21 دولة في أمريكا اللاتينية، وقامت قناة الجزيرة الوثائقية بعمل فيلم قصير عنه، كما عاد الثاني لتوه من رحلة في أعماق اليابان حيث قطع البلاد من شمالها لجنوبها بمسافة 2278 كم على متن دراجته.
انضم للنجمان علي الكواري وعبدالله الحمادي في جولة الأبطال بتاريخ 24 نوفمبر. سيغلق باب التسجيل الإلكتروني في  منتصف ليل 20 نوفمبر القادم مع عدد محدود من فرص التسجيل والتي تتطلب حضورك في مساء يومي الأربعاء والخميس من الساعة 5:00 وحتى 8:00 خلف قاعة الاحتفالات بمؤسسة قطر.
تقدم  الهيئة العامة للسياحة القطرية فعالية جولة الأبطال وشركاء الحدث هم مركز دراجي قطر، وزارة الثقافة والرياضة، الاتحاد الفطري للدراجات، مؤسسة قطر ، أوريدو، مياة الريان، و شركة جي إم سي GMC ، أما الداعمين للفعالية فهم جارمن، رسن سبورتس، كاربون ويلز، الشقب ونظارات أديداس.
Ride of Champions and Qatar Cycling Superstars Celebrate the Beauty of Cycling in Doha
Qatar is excited for this Friday’s Ride of Champions (www.rocdoha.qa) presented by the Qatar Tourism Authority and organised by the Qatar Cyclists Centre funded by Ministry of Culture and Sport.
Two of Qatar’s cycling superstars Ali Bin Towar Al-Kuwari and Abdulla Al-Hammadi got on their bikes to explore Doha in preparation for the ride on November 24th.
Ride of Champions is nearly full but entries are still available for the family and beginners ride on closes roads in Qatar Foundation, as well as Kids events at Oxygen Park.
Ali and Abdulla are two of Qatar’s most inspiring cyclists, Ali recently road through 21 Latin American countries making an Al Jazeera documentary and Abdulla has just returned from cycling 2278km top to bottom of Japan.
Join Ali and Abdulla on November 24th at the ride of champions. Online entries close on November 20th at midnight with limited walk up entries available Wednesday and Thursday night from 5-8pm behind ceremonial court at Qatar Foundation.
The event is presented by Qatar Tourism Authority and partnered by Qatar Cyclists, the Ministry of Culture and Sport, the Qatar Cycling Federation, Qatar Foundation, Ooredoo, Rayyan Water and GMC and supported by Garmin, Rasen Sports, Carbon Wheels, Al Shaqab and Adidas Eyewear.
